
令和元年第８回宝達志水町教育委員会会議録要旨 

 

開会日時   令和元年８月８日（木） 

会議場所      宝達志水町生涯学習センター ２階 第一会議室 

出席委員      北山教育長、市村委員、松田委員、大﨑委員、近岡委員 

欠席委員      なし 

説 明 員      岡田学校教育課長、笠松学校教育担当課長、定免生涯学習課長、 

村井文化財室長 

 

開  会   午前１０時３０分 

 

１ 教育長事務報告 

   会議資料１ページにより要点報告を行った。 

 

２ 付議議件 

議案第１０号 ２０２０年度に使用する教科書図書（中学校）の採択について 

笠松学校教育担当課長が別紙資料に基づき説明し、２０２１年度に改めて 

教科書採択を実施するため、２０１５年度に採択された同じ教科書を１年間 

延長して使用することで原案どおり承認された。 

 

議案第１１号 ２０２０年度に使用する教科書図書（小学校）の採択について 

笠松学校教育担当課長が別紙資料に基づき説明し、２０２０年度から４年 

間使用する教科書を原案のとおり承認された。 

 

議案第１２号 宝達志水町立宝達中学校生徒の全国大会等派遣補助金交付要綱の

一部を改定する告示について 

岡田学校教育課長が資料に基づき説明し、原案のとおり承認された。 

 

３ 報告事項 

   （１）学力調査の結果について 

笠松学校教育担当課長が資料に基づき説明を行った。 

   （２）令和元年度 要・準要保護児童生徒の認定及び取消しについて 

岡田学校教育課長が資料に基づき説明を行った。 

 

４ その他 

今後の日程について 

 岡田学校教育課長が今後の日程について説明を行った。 

 

 



（委員の意見等） 

質問 市村委員（教育長事務報告） 

○集落でのタウンミーテングは、どのような意見が出ているでしょうか。 

回答 教育長 

○第２次宝達志水町総合計画の内容で、１０年先の町の構想についての意見を

出してもらっている。教育委員会に関しては、小学校の統廃合や児童・生徒

の学力向上等について意見が出た。 

質問 大﨑委員（教育長事務報告） 

○戦没者慰霊祭に、各学校長の名前が呼ばれていたが出席していなかったよう

だが、何故、出席しなかったのか。 

回答 教育長 

○戦没者慰霊祭の前に実施される、町戦没者追悼式には参加していたが、その

後、実施された戦没者慰霊祭は、政教分離の観点から参加していないのでは

ないのか、機会があれば確認をする。 

質問 大﨑委員（2020 年度に使用する教科書図書（小学校）の採択について） 

○前回と違う会社の教科はありますか。 

回答 笠松学校教育担当課長 

○生活科と家庭科です。 

質問 大﨑委員（2020 年度に使用する教科書図書（小学校）の採択について） 

○何故、違う会社の教科に変更したのか。 

回答 笠松学校教育担当課長 

○写真の多さや教科書のレイアウトなど、資料の見やすさや生徒に考えさせる

仕組みを取り入れているところ等が、児童にわかり易いと感じたため。 

質問 松田委員（2020 年度に使用する教科書図書（小学校）の採択について） 

○プログラミング教育で使用するタブレットは、児童に対してどの割合で普及

するのか。 

回答 笠松学校教育担当課長 

○町内の１番多いクラス全員には、いきわたる予定です。 

質問 近岡委員（宝達志水町立宝達中学校生徒の全国大会等派遣補助金交付要綱の一

部を改正する告示について） 

○練習相手の人数は、大会要綱に応じて決めるのですか。 

回答 岡田学校教育課長 

○大会要綱に応じて決める。 



 

 

閉  会   午前１１時３７分 

 

 

 

質問 近岡委員（宝達志水町立宝達中学校生徒の全国大会等派遣補助金交付要綱の一

部を改正する告示について） 

○具体的には、どの部活ですか。 

回答 岡田学校教育課長 

○剣道やソフトテニス等です。 

質問 松田委員（宝達志水町立宝達中学校生徒の全国大会等派遣補助金交付要綱の一

部を改正する告示について） 

○練習相手は、同じ中学校で同じ部活ですか。 

回答 岡田学校教育課長 

○練習相手は、同じ中学校で同じ部活です。 

質問 大﨑委員（学力調査の結果について） 

○学力調査の結果をどのように町民にお知らせするのですか。 

回答 笠松学校教育担当課長 

○県平均より、２～５ポイント高い場合は「やや上回っている」、５ポイント

高い場合は「上回っている」、２～５ポイント低い場合は「やや下回ってい

る」、５ポイント低い場合は「下回っている」とお知らせする。 

質問 市村委員（その他） 

○プログラミング教育は、どのような形で進んでいるのか。 

回答 笠松学校教育担当課長 

○タブレット内にソフトを入れ、最初に教員向けの研修会等を実施する。 

質問 大﨑委員（その他） 

○夏休みに入り、不審者や事故等がありますか。 

回答 笠松学校教育担当課長 

○ありません。 


